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Portuarios rechazan proyecto de ley que 
busca extender jornada laboral a 12 horas 
Parlamentarios buscan homologar condiciones de los trabajadores de los terminales con las del sector minero. 

Crónica 
cronica(Plidersanantonio.cl 

os diputados René 
L Alinco y Jaime Ara- 

ya, junto a las diputa- 
das Mónica Arce, Marta 

González y Camila Musan- 
te, presentaron una mo- 
ción para modificar el Có- 
digo del Trabajo con el 
propósito de homologar la 
jornada laboral de los por- 
tuarios permanentes con 
la establecida para los tra- 
bajadores mineros. 

Deacuerdo al proyecto 
de ley, las diferencias de 
horario entre ambos sec- 
tores genera obstáculos 
para garantizar una conti- 
nuidad eficiente en la ca- 
dena productiva minera, 
ya que en los puertos rea- 
lizan funciones o faenas 

de carga y descarga mayo- 
ritariamente de mercan- 

cías vinculadas a recursos 
minerales. 

El proyecto de ley bus- 
ca que los trabajadores 
portuarios permanentes 

puedan pactar jornadas 
laborales similares a las 
delos trabajadores mine- 
ros, es decir, jornadas de 
hasta 12 horas diarias, 
con el tiempo de colación 
dentro de la jornada, sin 
horas extraordinarias, 

con arreglo a lo dispuesto 
en el artículo 39” del Códi- 

go del Trabajo. 
Esta modificación faci- 

litará una mayor coheren- 

E de Ke. 

  

a Y US 

"UNIÓN PORTUARIA DELCENTRO 

   
LOS PORTUARIOS MANIFESTARON SU RECHAZO A ESTE PROYECTO DE LEY. 

ciaenlas prácticas labora- 
les, sostiene la moción. 

La propuesta desató el re- 
chazo de la Unión Portua- 
ria de Chile. “Una aberra- 
ción jurídica y laboral es la 
que pretende un grupo de 
parlamentarios que busca 
homologar la jornada la- 
boral de portuarios per- 
manentes a mineros, con- 
forme al artículo 39 del 
Código del Trabajo”. 

El proyecto permitiría 
“turnos de hasta 12 horas 

en jornadas de hasta dos 
semanas, cuando históri- 
camente el turno portua- 
rio tiene una duración de 
7,5 horas y su distribución 
semanal está regulada en 
el artículo 38 del Código 
del Trabajo”, manifestó la 
organización en una de- 
claración pública. 

Ricardo Rodríguez, vo- 
cero de la Unión Portua- 
ria en San Antonio, apun- 
tó a que este proyecto na- 
ció “en la Cotraporchi 
(Confederación de Traba- 
jadores Portuarios) y el 

grupo Von Appen. Hicie- 
ron un levantamiento con 
los parlamentarios del 
norte aduciendo que es 
para una mejoría para las 
cargas mineras”. 

El dirigente agregó que 
“no lo vemos con buenos 
ojos, porque lo que pasa 
en un lado, no se puedere- 
plicar en otro”. 

Ricardo Rodríguez se- 
ñaló que “existen conve- 
nios con la OIT que respal- 
dan el trabajo seguro y las 
jornadas seguras. Hace 
mucho años trabajamos 

horas dura lajornada 
laboral, incluida la co- 
lación, de los trabajado- 
res portuarios. 

7,5 horas con la colación 
incluida. Venir a cambiar 
un sistema de trabajo es 
complicado. Como traba- 
jadores portuarios de San 
Antonio y dela Unión Por- 
tuaria de Chile rechaza- 
mos rotundamente esta 
iniciativa que sale de los 
parlamentarios del norte”. 

Según el vocero de la 
Unión Portuaria “lo cohe- 
rente, desde el mundo 
parlamentario, sería no 
innovar con esta propues- 
ta. Recuerde que el Go- 
bierno impulsó en este pe- 
riodo la ley de las 40 ho- 
ras. Sería contraproducen- 
te permitir que se traba- 
jen turnos de 12 horas”. 

La diputada sanantonina 
Camila Rojas se refirió a 

este proyecto. “Hay que 
partir señalando que por- 
tuarios y mineros, como 
trabajadores, no son lo 
mismo, aunque parezca 
obvio. Intentar homolo- 

garlos porque forman par- 
te de una misma cadena 
productiva, o porque son 

sectores estratégicos no 
tiene mucho sentido. La 
realidad de los trabajado- 
res portuarios varía inclu- 
so según el puerto del que 
se trate”. 

La parlamentaria del 
FA agregó que “las dife- 
rencias pueden deberse al 
tipo de carga que se movi- 
liza, a la historia sindical, 

alas condiciones climáti- 
cas e incluso al rol econó- 

mico específico que cum- 
ple cada puerto. También 
existen contrastes rele- 
vantes entre los puertos 
ubicados en zonas aisla- 
das y aquellos insertos en 
el centro de las ciudades. 
De lo que se conoce del 
proyecto, lo que veo es 
que no se hace cargo de 
esas particularidades”. 

Según la diputada del 
distrito 7, “es clave avan- 
zar hacia mejores condi- 
ciones laborales. Y este es 
un sector donde falta aún 
una conversación profun- 
da y comprometida sobre 
ello”. 

Camila Rojas impulsa 
la creación de la Comisión 

Permanente de Asuntos 
Portuarios en la Cámara 

de Diputados, instancia 
“en donde se podría discu- 
tircon especificidad este y 
otros temas: Ley de Puer- 
tos, royalty portuario, po- 
lítica nacional de logística 
y, cómo no, las condicio- 
nes laborales del sector”, 
propuso la diputada sa- 
nantonina. a 

  

    REUNIÓN EN QUILLAYCILLO. 

Bomberos de El Tabo estudia 
crear una nueva compañía 
Los bomberos de El Tabo 

tienen un plan de expan- 
sión para llegar a sectores 
rurales de la comuna. Por 
elloel directorio general de 
la institución, encabezado 
por el superintendente 
Frank Viveros Morales, sos- 

tuvo una reunión en la lo- 
calidad de Quillaycillo. 
En este lugar la oficialidad 
de la institución se reunió 

con el párroco Alejandro 
Salazar Soto, en la capilla 
Santo Toribio de Mogrove- 
jo, emplazada en esta zona 
rural para “analizar la posi- 
bilidad de ceder en como- 
dato un área del terreno al 
Cuerpo de Bomberos El Ta- 
bo”, informaron en sus re- 
des sociales los bomberos 
tabinos. 
Desde los bomberos aporta- 

ron que “la iniciativa busca 
crear la instancia de partici- 
pación y apoyo de la comu- 
nidad de Quillaycillo y alre- 
dedores para la formación 
y creación de una compa- 
Ría de Bomberos”. 
Actualmente Quillaycillo y 
Las Pataguas son los secto- 
res rurales más alejados del 
área urbana de la comuna 
deEl Taboy los servicios de 

emergencia más cercanos 
seencuentran en Lo Zárate, 

justificaron desde el Cuer- 
po de Bomberos de El Tabo. 
El próximo domingo 27 de 
julio, a las 17 horas, el di- 
rectorio expondrá la pro- 
puesta. 
Los bomberos invitaron ala 
comunidad de Quillaycillo 
y alrededores a esteimpor- 
tante encuentro.
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